La justicia de la novia

Noviembre 10 Lunes

Versículos relacionados

1 Juan 1:7, 9-10

7 pero si andamos en luz, como Él está en luz, tenemos comunión unos con otros, y la sangre de Jesús Su Hijo nos limpia de todo pecado.

- **9** Si confesamos nuestros pecados, Él es fiel y justo para perdonarnos nuestros pecados, y limpiarnos de toda injusticia.
- **10** Si decimos que no hemos pecado, le hacemos a Él mentiroso, y Su palabra no está en nosotros.

2 Corintios 3:8-9

- **8** ¿cómo no con mayor razón estará en gloria el ministerio del Espíritu?
- **9** Porque si hay gloria con respecto al ministerio de condenación, mucho más abunda en gloria el ministerio de la justicia.

Apocalipsis 15:3

3 Y cantan el cántico de Moisés, esclavo de Dios, y el cántico del Cordero, diciendo: Grandes y maravillosas son Tus obras, Señor Dios Todopoderoso; justos y verdaderos son Tus caminos, Rey de las naciones.

Romanos 1:16-17

- **16** Porque no me avergüenzo del evangelio, porque es poder de Dios para salvación a todo aquel que cree; al judío primeramente, y también al griego.
- **17** Porque en el evangelio la justicia de Dios se revela por fe y para fe, como está escrito: "Mas el justo por la fe tendrá vida y vivirá".

Juan 3:16

16 Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a Su Hijo unigénito, para que todo aquel que en Él cree, no perezca, mas tenga vida eterna.

Salmos 89:14

14 La justicia y la equidad son el cimiento de Tu trono; / la benevolencia amorosa y la verdad van delante de Tu rostro.

Lectura relacionada

Dios es tanto justo como santo. Mientras que la santidad guarda relación con la naturaleza interna de Dios, la justicia guarda relación con los actos externos de Dios, Sus caminos, Sus acciones y Sus actividades. Todo cuanto Dios hace es justo.

La justicia de Dios equivale a lo que Dios es en Su accionar referente a la equidad y la justicia ... Todo cuanto Dios es en Su equidad y justicia constituye Su justicia.

Nuestra experiencia de Cristo descansa sobre el fundamento de la justicia de Dios. El fundamento no es nuestro fervor ni nuestra victoria personal; es la justicia de Dios, el cimiento inconmovible del trono de Dios (Sal. 89:14). Dios manifestó Su justicia al perdonarnos nuestros pecados. De este modo, Dios ha demostrado que Él es justo. Ahora, tal justicia de Dios es nuestro "sólido fundamento. (*La conclusión del Nuevo Testamento*, págs. 91, 94)

En 2 Corintios Pablo no habla de dones ni de milagros, pero sí dice que el Espíritu da vida ... Él no menciona el hablar en lenguas. Este libro hace hincapié en que el Espíritu es el suministro de vida. El ministerio del nuevo pacto tiene que ver con el Espíritu como suministro interno y con la justicia como expresión externa de Dios ... En 3:8 Pablo habla del ministerio del Espíritu, y en el versículo 9, del ministerio de la justicia.

Si queremos entender lo que es el ministerio de la justicia, primero debemos tener el entendimiento apropiado respecto a la justicia. La justicia tiene que ver con estar bien con otros. Cuando el Espíritu vive, se mueve y actúa dentro de nosotros de una manera real y sustancial, automáticamente estamos bien con

Dios, con otros y con nosotros mismos. Esta comprensión de lo que es la justicia es correcta, mas no es adecuada. Así que, debemos ver algo más acerca de la justicia.

En 1 Corintios 15:34 Pablo dice: "Despertad, como es justo, del aturdimiento de la embriaguez, y no pequéis; porque algunos de vosotros no conocen a Dios" ... ¿Qué significa despertar, como es justo, del aturdimiento de la embriaguez? Significa volver a la sobriedad de tal manera que estemos bien con Dios, con otros y con nosotros mismos. Un creyente sobrio, como es justo, estará bien con su esposa, con sus hijos, con sus vecinos, con todos los santos, con la iglesia y también consigo mismo. Los que no estén bien en todos estos aspectos están en cierto aturdimiento de embriaguez.

Si no tuviéramos el ministerio del nuevo pacto, no tendríamos al Espíritu ni tendríamos la justicia ... Muchos de nosotros podemos testificar que después de entrar en la vida de iglesia, empezamos a darnos cuenta de que hay algo en nosotros que es viviente, real y sustancial; es el Espíritu en nuestro interior que está operando y haciéndonos gozosos, pacíficos y tranquilos. Éste es el Espíritu de vida, el cual, como suministro de vida, nos es ministrado por el ministerio en el recobro del Señor.

Antes de que usted experimentara al Espíritu de esta manera, tal vez le era muy fácil discutir con su cónyuge. Pero si usted experimenta al Espíritu como su suministro de vida, algo en su interior lo restringirá cuando quiera discutir. Por ejemplo, es posible que una hermana se sienta tentada a culpar a su marido, pero en lo profundo de su ser, se da cuenta de que debería ir a su habitación y orar. Esta experiencia proviene del Espíritu como suministro de vida,

impartido en nosotros mediante el ministerio del nuevo pacto.

Quizás en una reunión de la iglesia no se diga ni una sola palabra acerca de que el Espíritu es el suministro de vida ... Aun cuando no se diga nada al respecto, es un hecho que en la reunión a usted le es ministrado el Espíritu. Hay un ministerio en el recobro que inscribe al Dios Triuno procesado, como Espíritu vivificante, en nuestro ser. (Estudio-vida de 2 Corintios, págs. 242-245)

Lectura adicional: La conclusión del Nuevo Testamento, mensaje 9

Noviembre 11 Martes

Versículos relacionados

2 Corintios 5:21

21 Al que no conoció pecado, por nosotros lo hizo pecado, para que nosotros viniésemos a ser justicia de Dios en Él.

Efesios 4:24

24 y os vistáis del nuevo hombre, creado según Dios en la justicia y santidad de la realidad.

Colosenses 3:10

10 y vestido del nuevo, el cual conforme a la imagen del que lo creó se va renovando hasta el conocimiento pleno.

Mateo 5:20;6:33

20 Porque os digo que si vuestra justicia no supera a la de los escribas y fariseos, no entraréis en el reino de los cielos.

33 Mas buscad primeramente Su reino y Su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas.

Mateo 26:28

28 porque esto es Mi sangre del pacto, que por muchos es derramada para perdón de pecados.

Efesios 1:13

13 En Él también vosotros, habiendo oído la palabra de la verdad, el evangelio de vuestra salvación, y en Él habiendo creído, fuisteis sellados con el Espíritu Santo de la promesa,

Hechos 10:43

43 De Él dan testimonio todos los profetas, de que por Su nombre, todos los que en Él creen recibirán perdón de pecados.

Lectura relacionada

Puesto que en las reuniones de la iglesia recibo la suministración del Espíritu vivificante, muy rara vez falto a una reunión ... Mi único deseo es estar en la reunión y recibir el suministro. Específicamente, disfruto la reunión de oración de la iglesia en Anaheim. Durante esa reunión, soy infundido y saturado del Espíritu. Después de unos momentos, todo me parece que es de oro y que el árbol de la vida crece dentro de mí y que el río de vida fluye en mi interior.

Llegamos a ser justos como resultado de experimentar al Espíritu viviendo y operando en nosotros. Espontáneamente, nuestro ser interior llega a ser transparente, resplandeciente como cristal, y nosotros llegamos a conocer el corazón de Dios. Inmediatamente, sin esfuerzos, conocemos la mente del Señor y poseemos un entendimiento con respecto a Su voluntad y obra. Entonces, lo que hacemos concuerda con la mente y la voluntad del Señor. Esto es la justicia. (*Estudio-vida de 2 Corintios*, págs. 245-246)

Muchos cristianos tienen el concepto de que cuando hacemos algo malo, no estamos bien con Dios. Este concepto de lo que es la justicia es demasiado superficial, pues aun cuando no hagamos nada malo, es posible que no estemos bien con Dios,

porque nuestro ser quizás no esté en la mente y la voluntad del Señor. Aparentemente, no hemos hecho nada malo; sin embargo, es posible que todo nuestro ser esté lejos de estar bien con Dios. Tal vez nuestro ser no concuerde con la mente del Señor, y lo que hacemos quizás no sea Su voluntad. Mientras no hagamos la voluntad de Dios, no estaremos bien.

Supongamos que un joven que está en la escuela no hace nada malo, pero tampoco estudia como debe. Además, cuando está en clase, su mente está distraída ... Exteriormente, él quizás no esté mal, pero interiormente, todo su ser está mal. En el mismo principio, exteriormente muchos santos no actúan mal en nada, pero de hecho, su ser no está en la voluntad del Señor.

Si el Espíritu vivificante se infunde en usted y lo satura, su ser interior se volverá transparente. Entonces usted sabrá lo que hay en la mente del Señor. También entenderá cuál es la voluntad del Señor; espontáneamente, andará en Su voluntad y la llevará a cabo. Como resultado, usted llegará a estar bien con Él. Además, sabrá cómo debe actuar para con otros y aun cómo debe administrar sus posesiones materiales. Entonces llegará a ser una persona justa, una persona que está bien en cosas pequeñas así como en cosas grandes, una persona que está bien con Dios, con los demás y consigo misma. Ésta es una persona que expresa a Dios, pues su justicia es la imagen de Dios, Dios expresado.

Si andamos conforme al Espíritu, también cumpliremos los mandamientos que prohíben matar, fornicar, robar, dar falso testimonio y codiciar ... En Romanos 7 Pablo nos dice que él intentó vencer la codicia, pero que no lo logró. Por el contrario, este mandamiento lo mató. Luego, él se condenó a sí mismo y exclamó: "¡Miserable de mí! ¿quién me

librará del cuerpo de esta muerte?" (v. 24). Luego, en Romanos 8, él pudo declarar: "Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús. Porque la ley del Espíritu de vida me ha librado en Cristo Jesús de la ley del pecado y de la muerte" (vs. 1-2). Pablo también se dio cuenta de que los requisitos justos de la ley se cumplieron en él automáticamente cuando anduvo conforme al Espíritu de vida. Ésta también puede ser nuestra experiencia hoy en día. No necesitamos proponernos cumplir los Diez Mandamientos. Una vez más digo que si andamos conforme al Espíritu de vida, cada mandamiento se cumplirá en nosotros espontáneamente y sin que nos demos cuenta de ello. Cada mandamiento se cumplirá a cabalidad en nosotros. (Estudio-vida de 2 Corintios, págs. 246-247, 261)

Lectura adicional: Verdades cruciales en las Santas Escrituras, t. 4, cap. 35

Noviembre 12 Miércoles

Versículos relacionados

Romanos 14:17

17 porque el reino de Dios no es comida ni bebida, sino justicia, paz y gozo en el Espíritu Santo.

Romanos 8:4

4 para que el justo requisito de la ley se cumpliese en nosotros, que no andamos conforme a la carne, sino conforme al espíritu.

Isaías 32:1

1 He aquí, un Rey reinará conforme a la justicia, / y gobernantes gobernarán según el derecho.

Hebreos 1:8-9

- **8** Mas del Hijo dice: "Tu trono, oh Dios, es por los siglos de los siglos; cetro de rectitud es el cetro de Tu reino.
- 9 Has amado la justicia, y aborrecido la iniquidad, por

lo cual te ungió Dios, el Dios Tuyo, con óleo de júbilo más que a Tus socios".

Mateo 5:6, 20

- **6** Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia, porque ellos serán saciados.
- **20** Porque os digo que si vuestra justicia no supera a la de los escribas y fariseos, no entraréis en el reino de los cielos.

Mateo 22:11-12

11 Y entró el rey para ver a los convidados, y vio allí a un hombre que no estaba vestido con traje de boda, 12 y le dijo: Amigo, ¿cómo entraste aquí sin tener traje de boda? Mas él enmudeció.

1 Corintios 1:30

30 Mas por Él estáis vosotros en Cristo Jesús, el cual nos ha sido hecho de parte de Dios sabiduría: justicia y santificación y redención;

Lectura relacionada

Cuando los justos requisitos de la ley se cumplen en nosotros debido a que andamos conforme al Espíritu, entonces tenemos la justicia ... Cuando tenemos la justicia, tenemos la expresión del Dios a quien servimos y adoramos. Puesto que tenemos esta expresión, que es la justicia que espontáneamente expresamos en nuestro vivir por el Espíritu de vida, otros quedarán convencidos y subyugados.

En Romanos 8:4 Pablo habla del justo requisito de la ley, y en el versículo 29, de la imagen del Hijo de Dios: "Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de Su Hijo, para que Él sea el Primogénito entre muchos hermanos". Si tomamos en cuenta este versículo junto con los versículos 2 y 4, veremos al Espíritu, la justicia y la imagen. Día tras día debemos andar conforme al Espíritu de vida a fin de cumplir la justicia de la ley. Esto equivale a ser

conformados a la imagen del Hijo de Dios. (*Estudio-vida de 2 Corintios*, págs. 261-262)

La manera de ser conformados a Su imagen es andar conforme al Espíritu de vida para que los justos requisitos de la ley se cumplan en nosotros. Entonces tendremos la justicia, y esta justicia es la imagen misma del Hijo de Dios. Por tanto, el Espíritu produce la justicia, y la justicia es la imagen.

En Romanos 8 vemos que la justicia está relacionada con el Espíritu de vida y que da por resultado la imagen del Hijo de Dios, mientras que en Romanos 14:17 la justicia está relacionada con el reino de Dios. En este capítulo, el reino de Dios denota la vida de iglesia. Las reuniones de la iglesia son una exhibición del reino de Dios ... La vida de iglesia es el reino de Dios, y el reino de Dios es justicia.

Las palabras de Pablo en Romanos 14:17 corresponden con lo que está escrito en el Antiguo Testamento. Según Salmos 89:14, la justicia es el cimiento del trono de Dios ... El trono de Dios se establece con la justicia como cimiento ... Isaías 32:1 declara: "He aquí, un Rey reinará conforme a la justicia". Aquí justicia se relaciona nuevamente con el reino ... Además, Hebreos 1:8 y 9 declara: "Tu trono, oh Dios, es por los siglos de los siglos; cetro de rectitud es el cetro de Tu reino. Has amado la justicia, y aborrecido la iniquidad". Estos versículos son una cita del salmo 45.

En el Antiguo Testamento, la palabra justicia a menudo es sinónima de *reino*. Por tanto, la justicia está relacionada con el gobierno, la administración, los reglamentos y las reglas ... Donde hay justicia, todo está reunido bajo una cabeza de manera apropiada.

La justicia primero da como resultado la imagen de Dios. Luego, la justicia establece el reino de Dios. En Romanos 8 vemos la justicia y la imagen de Dios, y en Romanos 14 vemos la justicia y el reino de Dios. Tanto la imagen como el reino se basan en la justicia.

Apliquemos ahora este aspecto de la justicia a nuestra vida familiar y a nuestra vida de iglesia. Cuando marido y mujer no están contentos el uno con el otro y cuando la situación en el hogar no es agradable, en esa vida familiar no hay justicia, no se manifiesta la imagen del Hijo. Tampoco está presente el reino de Dios, porque el reino de Dios es justicia. Los que observan esa situación nunca verán allí la imagen de Cristo, la expresión de Dios. Pero supongamos que el hermano y su esposa viven en el Espíritu y andan conforme al Espíritu. Ellos estarán felices, y sus hijos también estarán felices. ¡Qué vida familiar tan gloriosa será ésa! Los demás podrán ver la imagen de Dios y se darán cuenta de que el reino de Dios está presente en esa familia. Ésta es la justicia manifestada en la vida familiar. (Estudio-vida de 2 Corintios, págs. 262-263)

Lectura adicional: El evangelio de Dios, cap. 5

Noviembre 13 Jueves

Versículos relacionados

1 Pedro 2:24

24 quien llevó Él mismo nuestros pecados en Su cuerpo sobre el madero, a fin de que nosotros, habiendo muerto a los pecados, vivamos a la justicia; y por cuya herida fuisteis sanados.

2 Pedro 3:13

13 Pero nosotros esperamos, según Su promesa, cielos nuevos y tierra nueva, en los cuales mora la justicia.

Filipenses 3:9

9 y ser hallado en Él, no teniendo mi propia justicia, que es por la ley, sino la que es por medio de la fe en Cristo, la justicia procedente de Dios basada en la fe;

Salmos 45:7, 9, 13-14

- **7** Has amado la justicia y aborrecido la maldad; / por lo cual te ungió Dios, el Dios Tuyo, / con óleo de alegría más que a Tus compañeros.
- **9** Las hijas de los reyes están entre Tus más estimadas; / está la reina a Tu diestra recubierta con el oro de Ofir.
- 13 La hija del rey es toda gloriosa dentro de la morada real; / su vestido es una obra tejida con brocado de oro.
- 14 Ella será conducida al Rey en vestido bordado; / las vírgenes tras ella, compañeras suyas, / serán traídas a Ti.

Isaías 61:10

10 En gran manera me regocijaré en Jehová, / mi alma exultará en mi Dios, / porque me ha vestido con vestiduras de salvación, / me ha envuelto con manto de justicia; / soy como el novio que lleva el tocado del sacerdote, / y como la novia que se adorna con sus joyas.

Éxodo 28:2, 39

- **2** Harás vestiduras santas a Aarón, tu hermano, para gloria y hermosura.
- **39** Tejerás la túnica de lino fino, y harás un turbante de lino fino; harás también una banda, obra de bordador.

Lectura relacionada

Supongamos que en determinada iglesia, ... en lugar de murmurar, criticar y chismear, se hallan la comprensión, las alabanzas, el invocar el nombre del Señor y la comunión. Además, supongamos que las reuniones son vivientes, están en buen orden y son ricas en función. Ciertamente en esa iglesia podremos ver el reino de Dios, lleno de justicia. Todo allí estará en orden y en paz.

La meta del ministerio del nuevo pacto es impartir al Espíritu todo-inclusivo del Dios Triuno procesado como suministro en otros.

Simultáneamente, este ministerio imparte a Cristo en los creyentes como justicia. Entonces, los creyentes, al vivir y andar conforme al Espíritu, estarán en una condición que expresa a Dios y que manifiesta la imagen del Hijo de Dios. Además, serán en realidad el reino de Dios, establecido en justicia, en orden y reunido apropiadamente bajo una cabeza. También tendrán paz y gozo en el Espíritu Santo. Éste es el

producto del ministerio del nuevo pacto. (Estudio-vida

de 2 Corintios, págs. 263-264)

Finalmente, la novia de Apocalipsis 19 llegará a ser la Nueva Jerusalén de Apocalipsis 21 y 22 ... Según Apocalipsis 21:18, "el material de su muro era de jaspe". Además, el primer cimiento de la Nueva Jerusalén también es jaspe (v. 19). Por tanto, la apariencia de la ciudad será de jaspe. Apocalipsis 4 indica que el Dios que está sentado en el trono en los cielos también tiene apariencia de jaspe. Por consiguiente, el jaspe denota la imagen de Dios, Su expresión. El hecho de que el jaspe sea tanto la apariencia de Dios y de la Nueva Jerusalén indica que la ciudad santa llevará la misma apariencia que Dios. Toda la ciudad expresará a Dios.

Hoy estamos preparando nuestro vestido de novia, un vestido que tendrá la apariencia de justicia, la cual es la expresión de Dios. Finalmente, en la Nueva Jerusalén, nuestro vestido tendrá la apariencia de jaspe.

Según se emplea en 2 Pedro 3:13, la palabra *justicia* es rica en significado. Afirmar que la justicia morará en los cielos nuevos y en la tierra nueva significa que todo estará en orden, reunido bajo una cabeza y regulado. Todo estará gobernado, controlado

y bajo el régimen apropiado, pues el trono de Dios, el reino, la administración divina, estarán presentes allí. Como resultado de ello, habrá paz y gozo.

En la actualidad hay poca justicia en la tierra. En lugar de justicia, imperan la injusticia, el desorden y la confusión. Pero ¡alabado sea el Señor porque en la iglesia, donde tenemos un anticipo del cielo nuevo y la tierra nueva, mora la justicia! Además, debiéramos decir que, por la misericordia del Señor, la justicia también mora en nuestra vida familiar.

Hoy muchos cristianos pasan por alto el ministerio del nuevo pacto. En lugar de ministrar el Espíritu y la justicia a los demás, discuten acerca de los distintos métodos de bautismo ... Los distintos llamados ministerios han dividido a los hijos de Dios ... El ministerio del nuevo pacto simplemente ministra Cristo a otros como Espíritu para que sea el suministro de vida interiormente, y como la justicia para que sea la expresión de Dios exteriormente. Esta expresión de Dios como justicia, la imagen de Dios, introduce el reino, donde todo está reglamentado, en orden y bajo una cabeza. Esto nos proporciona un anticipo del reino venidero y de la Nueva Jerusalén, los cuales existirán en el cielo nuevo y en la tierra nueva. En esto consiste la función del ministerio del nuevo pacto.

Todo debemos llevar a cabo el ministerio a fin de ministrar a Cristo como el Espíritu vivificante y como la justicia. (Estudio-vida de 2 Corintios, págs. 264-266)

Lectura adicional: *Estudio-vida de Romanos*, mensaje 57

Noviembre 14 Viernes

Versículos relacionados

Apocalipsis 19:7-8

7 Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque han llegado las bodas del Cordero, y Su esposa se ha preparado.

8 Y a ella se le ha concedido que se vista de lino fino, resplandeciente y limpio; porque el lino fino es las acciones justas de los santos.

Hechos 13:39

39 y que de todo aquello de que por la ley de Moisés no pudisteis ser justificados, en Él es justificado todo aquel que cree.

Gálatas 3:24, 27

24 De manera que la ley ha sido nuestro ayo, para llevarnos a Cristo, a fin de que fuésemos justificados por la fe.

27 porque todos los que habéis sido bautizados *en Cristo, de Cristo estáis revestidos.

Romanos 4:25

25 el cual fue entregado por nuestros delitos, y resucitado para nuestra justificación.

Romanos 5:1, 9, 16, 18

1 Justificados, pues, por la fe, tenemos paz para con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo;

9 Pues mucho más, estando ya justificados en Su sangre, por medio de Él seremos salvos de la ira.

16 Y el don gratuito no es como lo sucedido mediante uno solo que pecó; porque el juicio vino a causa de un solo delito para condenación, pero el don de gracia vino a causa de muchos delitos para justificación.

18 Así que, tal como por un solo delito resultó la condenación para todos los hombres, así también por un solo acto de justicia resultó la justificación de vida para todos los hombres.

Lectura relacionada

La novia mencionada en Apocalipsis 19:7-8 alude a la humanidad tripartita redimida y transformada. Esta novia se vestirá de lino blanco, el cual es las acciones justas de los santos. Debemos adornarnos de justicia si deseamos formar parte de

esta novia, la cual está adornada de justicia brillante, resplandeciente y limpia. Día tras día debemos preparar el vestido de lino brillante para vestirnos con él. Esto se refiere a nuestra justicia diaria. ¿Cómo podemos producir este vestido de justicia? Lo producimos al andar a diario conforme al Espíritu de vida y al llevar una vida que es la vida del Espíritu. Si preparamos nuestro traje de boda día tras día, mes tras mes y año tras año, al llevar esta vida en el Espíritu, no seremos hallados desnudos cuando el Señor regrese. Al contrario, a Su regreso, llevaremos un traje de boda brillante y limpio. (*Estudio-vida de 2 Corintios*, pág. 264)

Hay dos aspectos en cuanto a que Cristo sea la justicia procedente de Dios para los creyentes. El primer aspecto consiste en que Cristo es la justicia de los creyentes a fin de que sean justificados delante de Dios objetivamente al momento de arrepentirse para con Dios y creer en Cristo ... Cristo es la belleza que Dios nos dio para que nos vistamos de Él como nuestra vestimenta, nuestro vestido glorioso.

El segundo aspecto consiste en que Cristo es la justicia que los creyentes expresan en su vivir como manifestación de Dios, quien es la justicia dada en Cristo a los creyentes a fin de que sean justificados por Dios subjetivamente ... Cuando Cristo nos fue dado para que nos vistiéramos de Él, Cristo entró en nosotros para ser nuestra vida y suministro de vida a fin de expresarse en nuestro vivir. Esta expresión en nuestro vivir es la manifestación de Dios en Cristo. Esto es agradable a los ojos de Dios. Sin duda alguna, Dios nos justificaría subjetivamente, y no sólo objetivamente. Ahora podemos ver los dos aspectos: el externo y el interno. Nos vestimos de Cristo, y Cristo entra en nosotros para expresar a Dios en nuestro vivir. Esta expresión en nuestro vivir es la

manifestación de Dios en Cristo. Esto es agradable a los ojos de Dios. Sin duda alguna, Dios nos justificaría subjetivamente, y no sólo objetivamente. Ahora podemos ver los dos aspectos: el externo y el interno. Nos vestimos de Cristo, y Cristo entra en nosotros para expresar a Dios en nuestro vivir y ser nuestra justicia subjetiva.

Estos dos aspectos son tipificados por el mejor vestido y el becerro gordo en Lucas 15:22-23. El mejor vestido tipifica a Cristo como justicia de Dios dado a los creyentes para cubrirlos externamente delante de Dios como su justicia objetiva. El becerro gordo tipifica a Cristo como justicia de Dios dado a los creyentes en calidad de suministro de vida para que en su vivir expresen a Dios en Cristo como su justicia subjetiva.

En Lucas 15, cuando el hijo pródigo regresó al padre, el padre les dijo a sus esclavos que sacaran el mejor vestido y vistieran a su hijo. Este vestido reemplazó los trapos (cfr. ls. 64:6) del pródigo que regresó ... Por tanto, él llegó a ser un nuevo hombre, pero sólo externamente.

Aunque el vestido fue puesto sobre el hijo pródigo, éste todavía tenía hambre. Él podría haber dicho: "Padre, necesito comer algo. Antes estaba comiendo alimento de cerdos. Estoy muerto de hambre. Padre, no necesito este vestido; necesito algo de comer". Pero el padre le habría dicho: "Hijo, si estás tan pobre, vestido de trapos, no puedo servirte nada. Primero tengo que embellecerte con la vestimenta. Entonces estarás a la par conmigo. Entonces podré servirte una comida agradable, el becerro gordo".

El mejor vestido tipifica a Cristo como justicia dada a nosotros externamente. El becerro gordo

tipifica al Cristo subjetivo que entra en nosotros para que lo disfrutemos, digiramos y asimilemos a fin de que llegue a ser nuestros tejidos, a fin de que llegue a ser nosotros mismos. Al comer el becerro gordo, el rostro del hijo pródigo sería transformado. Él regresó con un rostro pálido. Pero después de comer el becerro gordo, su rostro se volvió resplandeciente, brillante y lleno de color. Esto es Cristo, que Dios nos da como justicia en dos aspectos: la justicia externa que nos embellece, y la justicia interna que nos brinda el suministro a fin de que Él sea expresado en nuestro vivir para el deleite de Dios. (Estudio de cristalización de la Epístola a los Romanos, 2.a ed., págs. 64-65)

Lectura adicional: CWWN, t. 36, págs. 199-208

Noviembre 15 Sábado

Versículos relacionados

Apocalipsis 3:4-5

- **4** Pero tienes unas pocas personas en Sardis que no han contaminado sus vestiduras; y andarán conmigo en vestiduras blancas, porque son dignas.
- **5** El que venza será vestido de vestiduras blancas; y nunca borraré su nombre del libro de la vida, y confesaré su nombre delante de Mi Padre, y delante de Sus ángeles.

Romanos 3:21-28 (21-22, 24, 26)

- **21** Pero ahora, aparte de la ley, se ha manifestado la justicia de Dios, atestiguada por la ley y por los profetas;
- 22 la justicia de Dios por medio de la fe de Jesucristo, para todos los que creen. Porque no hay distinción,23 porque todos han pecado, y carecen de la gloria de Dios.
- 24 siendo justificados gratuitamente por Su gracia, mediante la redención que es en Cristo Jesús,
 25 a quien Dios ha presentado como propiciatorio por medio de la fe en Su sangre, para la demostración de Su justicia, a causa de haber pasado por alto, en Su paciencia, los pecados cometidos anteriormente,
 26 con la mira de demostrar Su justicia en este tiempo, a fin de que Él sea justo, y el que justifica al

que es de la fe de Jesús.

- **27** ¿Dónde, pues, está la jactancia? Queda excluida. ¿Por cuál ley? ¿Por la de las obras? No, sino por la ley de la fe.
- **28** Concluimos, pues, que el hombre es justificado por la fe sin las obras de la ley.

Lectura relacionada

En el salmo 45 la reina tiene dos vestidos (vs. 13-14): uno corresponde a la justicia objetiva requerida para nuestra salvación, y el otro, a la justicia subjetiva requerida para nuestra victoria. El segundo vestido equivale al traje de boda mencionado en Mateo 22:11-12. La reina en el salmo 45 representa a la iglesia. Su primer vestido está tejido con brocado de oro, y su segundo vestido es un vestido bordado. En la Biblia el oro representa la naturaleza de Dios. En el momento de nuestra salvación recibimos la vestidura de oro que nos permite estar en la presencia de Dios. Además de esto, necesitamos otra vestidura, la vestidura bordada; que ésta sea bordada denota la obra transformadora del Espíritu Santo. En la actualidad el Espíritu Santo opera en nosotros a fin de transformarnos ... Aunque tenemos la primera vestidura, nuestra segunda vestidura está siendo preparada por la obra bordadora del Espíritu Santo. Esta vestidura nos hará aptos para comparecer ante Cristo en Su tribunal. Día tras día recibimos las puntadas de aguja, la obra transformadora, del Espíritu Santo. Esto se debe a que no solamente necesitamos ser justificados, sino también ser aprobados ... Unicamente quienes tengan la segunda vestidura producida por la obra bordadora del Espíritu Santo serán escogidos y aptos para asistir a la fiesta de bodas del Cordero. (La conclusión del Nuevo Testamento, págs. 4546-4547)

La novia en Apocalipsis 19 está vestida de lino fino, resplandeciente y limpio, a saber: las acciones justas de los santos. Esto es Cristo que crece en nosotros y es expresado en nuestro vivir. Cuando expresamos a Cristo en nuestro vivir permitiéndole crecer en nosotros, Él llegará a ser nuestro vivir. La única manera para que Cristo crezca en nosotros y sea expresado en nuestro vivir consiste en que nosotros le comamos y le bebamos todo el tiempo.

Que la novia sea preparada significa que ella posee el lino fino, resplandeciente y limpio. Sin duda alguna, estas acciones justas están relacionadas con la justicia mencionada en Efesios 4:24, donde se nos dice que el nuevo hombre fue creado en la justicia ... La justicia de la novia denota la justicia subjetiva, esto es, Cristo como justicia que ha sido constituido en nuestro ser. Cuanto más esta justicia subjetiva sea forjada en la iglesia, más ella estará preparada para llegar a ser la novia. Quienes conforman la novia han sido redimidos y regenerados. Pero ellos también tienen necesidad de que la justicia subjetiva sea entretejida en su ser, de modo que posean el lino fino, resplandeciente y limpio. En realidad, es este lino lo que constituye la belleza de la novia.

La novia en Apocalipsis 19 se refiere a la humanidad tripartita que ha sido redimida y transformada. Esta novia vestirá lino blanco, el cual es las acciones justas de los santos. Si hemos de formar parte de esta novia, debemos adornarnos con las acciones justas, diáfanas, resplandecientes y puras. Día tras día debemos preparar la vestidura de lino resplandeciente para cubrirnos con ella. Ésta es nuestra justicia diaria. Producimos tal vestimenta de justicia al andar conforme al Espíritu de vida y al llevar una vida que es la vida del Espíritu.

[Mateo 5:20] indica claramente que debemos tener una justicia superior a la de los fariseos. Esta justicia no es el Cristo objetivo que recibimos como nuestra vestidura para nuestra justificación; más bien, es el Cristo subjetivo a quien vivimos como nuestro diario vivir. No se refiere a la vestidura que nos justifica, sino a la vestidura que nos hace aptos para recibir una recompensa.

También se hace referencia a este segundo traje en Apocalipsis 3:4, 5 y 18. En 3:4-5 el Señor le dijo a la iglesia en Sardis que quienes no han contaminado sus vestiduras andarán con Él en vestiduras blancas y "el que venza será vestido de vestiduras blancas". Ésta es la vestidura adecuada para la fiesta de bodas. En 3:18 el Señor le aconsejó a la iglesia en Laodicea que comprase de Él "vestiduras blancas". Por tanto, en el libro de Apocalipsis este asunto de la segunda vestidura es recalcado. Si no tenemos esta segunda vestidura, nos perderemos la fiesta de bodas. (La conclusión del Nuevo Testamento, págs. 4547, 4545-4546)

Lectura adicional: *Estudio-vida de 2 Pedro*, mensaje 1

Noviembre 16 Día del Señor

Versículos relacionados

Salmos 7:17

17 Daré gracias a Jehová conforme a Su justicia, / y cantaré salmos al nombre de Jehová el Altísimo.

Salmos 9:8

8 Y Él juzga al mundo con justicia; / ejecuta juicio sobre los pueblos con equidad.

Salmos 15:2

2 El que anda en integridad, / hace justicia / y de su corazón habla la verdad.

Salmos 23:3

3 / Restaura mi alma; / me guía por sendas de justicia / por amor de Su nombre.

Salmos 35:28

28 Y mi lengua declarará Tu justicia / y Tu alabanza todo el día.

Salmos 40:9

9 Anuncio buenas nuevas de justicia / en la gran congregación. / He aquí, no refrenaré Mis labios; / oh Jehová, Tú lo sabes.

Salmos 50:6

6 Luego los cielos pregonan Su justicia, / porque Dios mismo es Juez. Selah

Salmos 119:142

142 Tu justicia es justicia eterna, / y Tu ley, la verdad.

Himnos, #447

1

Ya las iglesias se preparan para el Novio aquí.

El tiempo cerca está, ¡Jesús regresará!

Él viene pronto a reclamar Su novia para Sí,

Para que ella esté por siempre unida a Él.

Pronto vendrá el Cristo Aquel

Que es nuestro amado Novio fiel.

Hay que velar en oración.

¡Puede que sea hoy! ¡Puede que sea hoy!

2

Se debe amarle y entregarle todo el corazón.

¡Los ídolos dejad; buscadle sin cesar!

Pues sólo Tú, Señor Jesús nos causas tal fervor;

¡Ven pronto y sin tardar! ¡Apremia Tu llegar!

3

Gloriosa novia Él prepara y la quiere ver

Que en lino fino esté, radiante para Él.

Forja en nosotros Tu justicia para así tener

Eterna bendición contigo en comunión."

Búsqueda corporativa de la Iglesia en NYC en cuanto a la verdad en el libro de Genesis:

Nivel 1—Estudio Secuencial de Genesis

Escritura para leer y copiar: Génesis 29

Lectura asignada: Estudio-vida de Génesis, mensajes

67-68

Nivel 2—Estudio temático de Genesis

Punto crucial: Principios de intercesión en Génesis

Escritura: Génesis 18,20

Lectura asignada: Estudio-vida de Génesis, mensaje

51,55

Lectura suplementaria: Disfrutando de Cristo como la Palabra y el Espíritu a través de la oración, cap. 9; CWWN, Serie 2, Vol. 38, "Mensajes generales (2)", cap. 51 "La clave de la oración"; Revelaciones en Génesis: Viendo el llamamiento de Dios en las experiencias de Abraham, Isaac y Jacob, cap. 12

Preguntas: Para preguntas de estudio y materiales adicionales, por favor visita el sitio web de la iglesia en:

https://www.churchinnyc.org/bible-study/

Los versículos fueron tomados de la versión Recobro de la Biblia 2021.

churchinnyc.org/bible-study